

COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour diffusion immédiate

## EXCELDOR CONCLUT UNE ENTENTE DE PRINCIPE AVEC LA VILLE DE SAINT-HYACINTHE

**Lévis, le 15 novembre 2018** – Exceldor annonce qu'elle a conclu une entente de principe avec la Ville de Saint-Hyacinthe pour l'acquisition d'un terrain où serait implantée une nouvelle usine de transformation primaire, si le projet devait aller de l'avant.

Il s'agit d'une étape importante dans le cadre du projet de construction d'une nouvelle usine qui est à l'étude depuis plus d'un an déjà et qui, s'il devait se réaliser, permettrait à Exceldor de mieux répondre à la demande croissante de ses produits de volaille.

La coopérative confirme que deux conditions devront être remplies au préalable avant que l'investissement dans ce projet d'envergure ne soit confirmé : l'adhésion des employés par l'entremise d'une entente avec la partie syndicale de Saint-Damase ainsi qu'un accord avec les instances gouvernementales sur le montage financier de l'ensemble du projet.

« Au cours des derniers mois, nous avons évalué plusieurs sites afin de déterminer le meilleur emplacement pour construire une nouvelle usine de transformation primaire. Finalement, nous avons jugé que l'option de Saint-Hyacinthe était la plus avantageuse pour nos employés et notre organisation. Nous souhaitons maintenant que les deux conditions nécessaires à la réalisation de ce projet d'investissement majeur – le plus important dans l'histoire de notre coopérative – soient remplies. L'objectif étant de se doter d'une nouvelle infrastructure qui permettra d'accélérer la croissance de notre coopérative et de contribuer à sa pérennité », de commenter le président-directeur général d'Exceldor, M. René Proulx.

« La Ville de Saint-Hyacinthe se réjouit d'avoir conclu cette entente de principe avec une entreprise d'envergure comme Exceldor. Ceci confirme, encore une fois, le caractère attractif de notre municipalité et vient consolider son statut de technopole agroalimentaire au Québec. Nous souhaitons ardemment que ce projet voie le jour et offrons notre entière collaboration à l'entreprise. La matérialisation de ce projet viendra ajouter à l'effervescence que connaît actuellement notre ville », a mentionné le maire de Saint-Hyacinthe, M. Claude Corbeil.



### **À PROPOS D'EXCELDOR**

Exceldor est une coopérative qui a comme mission d'offrir de la volaille que les gens peuvent servir avec fierté. L'organisation, dont le siège social est situé à Lévis, répartit sa production entre ses usines de Saint-Anselme, Saint-Damase, Saint-Bruno-de-Montarville et Saint-Agapit au Québec ainsi qu'avec celle de Hanover en Ontario. En 2019, elle procédera à l'ouverture d'un tout nouveau centre de distribution à Beloeil, présentement en construction.

Exceldor est aussi copropriétaire de trois autres entreprises œuvrant dans le secteur de la volaille, soit Unidindon et Volailles Giannone au Québec, ainsi que Golden Valley en Ontario. L'entreprise commercialise des produits sous plusieurs marques dont Exceldor et Butterball. Elle emploie plus de 2 350 personnes et a un chiffre d'affaires de l'ordre de 730 M\$.

**-30-**

**Source :**

Elodie Fournier  
Chef de secteur – communication et marketing  
Exceldor  
418-830-5638  
[efournier@exceldor.com](mailto:efournier@exceldor.com)

**5700**

RUE J.-B.-MICHAUD  
BUREAU 500  
Lévis  
(Québec)  
G6V 0B1

T. : 418 830-5600  
[exceldor.com](http://exceldor.com)